

NOTES

LES UTILES

Place Jean-
2.73.68.00
at : 44 rue
nt,
30
cipale : 4-6
Dru,
70
Nathalie
'54 rue
1003 Lyon. E-
eprogres.fr

ib de Gerland
ptions sont
Football Club
tous les après-
h à 19 heures.
on recherche
neurs et diri-
voles pour ses
seniors, pour
de 13 ans, les
aussi les débu-
act 04 78 61
06 98 90 81

on Laïque
a Mouche
gymnastique et
de l'ALGM rep-
tivités : cours
ique artistique
et masculine
es et pour les
partir de trois
ur le trampo-
enfants sont
partir de sept
nences à partir
. Au gymnase
rthelier situé à
rues Félix Brun-
illier : les lundi,
credi et vend-
30 à 18 heures.
se Repos/Sau-
rue du Repos :
edi de 18 h à
endredi de 18
h, samedi de
8 h.

7^e arrondissement

« Faso Feu » : les pompiers solidaires

L'objectif : mettre en place un partenariat
avec leurs homologues burkinabés



Le déplacement au Burkina : l'occasion de partager l'expérience des pompiers du Burkina. Assurer une formation, en plus de fournir du matériel : l'une des missions essentielles de Faso Feu/ Photo Jean-Daniel Mayollet

OUAGADOUGOU, Burkina Faso : 1,2 million d'habitants, trois ambulances, deux camions de lutte anti-incendie. Pour un rayon d'action de 450 km... Pour Jean-Daniel Mayollet, sapeur-pompier dans le 7^e, ces chiffres sont devenus la triste réalité. Lors d'un voyage sur place, le soldat du feu est témoin d'un accident grave : « Un enfant a été renversé par une voiture et n'a pu être secouru faute d'ambulance disponible ». De retour à Lyon, le jeune homme mobilise ses collègues et fonde « Faso Feu », en septembre 2004. « Avec cœur et avec force » Le but de l'association : apporter un soutien logistique à leurs collègues africains. « Pour nous, il est hors de question de jouer aux gentils blancs humanitaires. On souhaite mettre en place un partenariat dans la

durée et impliquer les pompiers de Ouagadougou » affirme Jean-Daniel Mayollet. Souhait concrétisé lors d'un déplacement sur place en mai 2005 : « Pour comprendre ce que vivaient nos collègues, on a décidé de partager leurs gardes. On mène notre action avec cœur et avec force, et il ne s'agit surtout pas de les prendre de haut ». Le résultat est sans appel : accidents de la route en série, liés à une conduite anarchique, incendies dus aux mauvaises installations électriques... Les conditions d'intervention diffèrent radicalement de celles rencontrées à Lyon. Heureusement, les jeunes pompiers ne sont pas venus les mains vides : tenues de travail, bottes, colliers cervicaux et mannequins de secourisme étaient également du voyage. Les lyonnais ne comptent

d'ailleurs pas en rester là : « En 2006, deux ambulances vont être convoyées par bateau, et en février 2007, un convoi entier de véhicules de secours feront route jusqu'à Ouagadougou » indique Jean-Daniel Mayollet. Ce dernier a, pour l'instant, retrouvé sa caserne et ses alignements de camion rutilants, en gardant à l'esprit un peu de la vie des pompiers du Burkina : « Là-bas, les gens attendent d'avoir très mal pour appeler les secours. Ici, on nous appelle parfois pour trois fois rien... Ça fait réfléchir ». Claire Ageneau

> NOTE

Pour soutenir l'association, contacter Jean-Daniel Mayollet 118 rue Philippe de Lasalle Lyon 4^e. Tel : 0660272056. Adresse Internet : fasofeu@hotmail.com

Merce
ca
lice
pré
pai
de
le
pc
de
la
ai
ic
C
F
E
J
f